



öffentlich nicht öffentlich

Beschlussvorlage

Betrifft:

Immermannstraße, japanische Straßenschilder

Fachbereich:

66 - Amt für Verkehrsmanagement

Dezernentin / Dezernent:

Beigeordneter Jochen Kral

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Beratungsqualität
Bezirksvertretung 1	01.10.2021	Entscheidung

Beschlussdarstellung:

Die Bezirksvertretung 1 beschließt auf der Immermannstraße als Ergänzung zu den regulären Straßennamenschilder Schilder mit japanischen Schriftzeichen anbringen.

Sachdarstellung:

Die Anregung aus der Bürgerschaft auf der Immermannstraße auch japanische Straßennamenschilder zu installieren, wird im Sinne eines zu erwartenden positiven Marketing-Effektes sowie zur Unterstützung der touristischen Atmosphäre des „Little Tokyo-Viertels“ aufgenommen.

Aufgrund der hohen Auslastung der Masten mit Lichtzeichenanlagen, Verkehrs- und Straßennamenschildern sind die zusätzlichen Schilder jedoch nur am Anfang (Kreuzung Karlstraße) und Ende (Höhe Ernst-Schneider-Platz) der Straße möglich. Die Kosten können aus dem Etat des Amtes für Verkehrsmanagement für Straßenbeschilderung getragen werden.